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Дистанционное электронное голосование имеет достоинства и недостатки. Оно основано на принци-
пиально иных по сравнению с традиционным голосованием бумажными избирательными бюллетенями 
технологиях, поэтому в условиях свободных выборов не может не предполагать существенного изменения 
избирательного законодательства, регламентирующего не только отдельную стадию, но и все другие стадии 
избирательного процесса. Вносятся предложения по концептуально новому правовому регулированию вы-
боров.
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Remote electronic voting has advantages and disadvantages. It is based on fundamentally different technologies 
in comparison with traditional voting by paper ballots. Therefore, under the conditions of free elections, it cannot but 
imply a significant change in the electoral legislation, which regulates not only this specific stage, but also all other 
stages of the electoral process. The author proposes conceptually new legal regulation of elections.
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